
６年生が「志授業」
２月７日（月）に，本校のＰＴＡ会長さんより 「志授業」を開催，

していただきました。授業を受けたのは卒業を間近に控えた６年生
３４名です。会長さんには令和元年からこの授業をしていただいて
おり，今回で３回目になります （令和２年度にはＰＴＡ会長さん講。
演会として保護者向けに講演をしていただきました ）。
過ぎてしまった過去は変えられない

けれども，変えられる未来を見て，今
よりもっとよくなる未来を考える人に
なるために…と言うお話から始まりま
した。これからどうしようかと考える

こと，つまり自分の人生の社長として未来をイメージする
ことが大切だと話してくれました。また，自分を支えてく
れる仲間の協力や家族の理解などがあってこそ，夢を実現
していくことにつながるから，感謝の気持ちが大切だとも
話されました。６年生は初めて聞くお話でしたが，どの子
も真剣に耳を傾け，自分の将来について少しずつ考え始め
ているようでした。終わりの方で 『お役立ち山』という自，
分の志や目標などを書く紙に，将来のなりたい自分をイメ
ージしてまとめました。ほとんどの子が，自分の将来について以前よりもはっきりしたイ
メージをもっていたようでした。
今回は，ＡＢＳ（秋田放送）の取材も入り，緊張した雰囲気で進みましたが 「とても，

わかりやすいお話だった 「自分の志に向かって努力したい」という感想が多く，大変有」
意義な時間を過ごすことができました。

※この模様は後日，６時１５分からのABS news everyで紹介されるそうです。
放送日が決まりましたらお知らせいたします。

【授業を終えての感想】

「志授業」の講師は

本校のＰＴＡ会長さん

「ﾌｧｯｼｮﾝﾃﾞｻﾞｲﾅｰになる」という
「志」を発表するＩＡさん.

話が少し難しかったりしたけど，理解しよ
うとがんばりました。テレビの人が来ていて
すごかったです。自分の長所を書くのは大変
でした。５個しか書くことができませんでし
た。
山を書くのは未来を想像して書くことがで

きました。この山のようになるよう，がんば
りたいです。

Ｙ Ｔさん.

未来の日本や，こんな人になりたいなどを
深く考えることができて，新たな考えが出て
きてよかったです。家でお母さんに将来なり
たい職業を改めて話してみたら 「紗那がや，
りたいって自分から言ってくるやつなら，全
力で応えんするよ」と言ってもらえたので，
がんばって自分の目指す職業につこうと思え
ました。

Ｔ Ｓさん.

人生経営の社長になったので，自分の夢，
志をつくって，それに向かって努力していき
たいです。日本が幸せランキング 位だっ90
たのはすごくおどろいています。自分もだれ
かのために努力をして生きていこうと思いま
した。志の授業で学んだことを生かして，こ
れから生活していきたいです。

Ｃ Ｋさん.

私は，志の授業を受ける前はただの夢だと
思っていました。でも，だんだんとお話を聞
いていると志はただの夢ではなくて，未来を
創るための計画だということがわかりまし
た。私は，夢，志の山を登りきれるように，
勉強もがんばりますが，私の志に向かって努
力していきたいです。志の授業は本当に勉強
になったので，これからもがんばっていきた
いです。

Ｈ Ｍさん.

※裏面に続く

令和３年度 仙北市立生保内小学校 学校報

～夢に向かって やさしく！ かしこく！ たくましく！～《教育目標》

令和４年

２月１０日（木）

№４０



運営委員会「あいさつチャレンジ」

冬休み中に行われた，第２０回「子どもサミット～ ジュニア未来会議～」Semboku City
で協議し，市内全小中学校においてあいさつをがんばっていくことを決めました。それを
受けて，本校の運営委員会が「あいさつチャレンジ」の取り組みをしました。取り組んだ
ことは次の通りです。
〈期間〉 １月３１日～２月４日
〈内容〉 ・ おはようございます」 ・ ありがとう」「 「

・ こんにちは」 ・ さようなら」「 「
の４つのあいさつを全て自分からできれば合格

◆このチャレンジが合格できたと自分で思ったら，児
童玄関にあるボールボックスにボールを入れてくだ
さい。

１週間の取組でしたが，校内では明るいあいさつがよく
交わされていました 「あいさつ日本一」の学校を目指し。
ているので，とてもうれしかったです。これからも自然に
あいさつを交わす学校であってほしいと願っています。学
校では，地域においてでもあいさつを積極的にするよう指
導しています。そんな様子が見られましたら，学校にもお
知らせいただけたなら幸いです。

歯磨きもがんばっています！
本校では，給食後に毎日歯磨き指導をしておりま

す。フッ化物洗口をしているため，虫歯の多くの発
生は抑えられてはいるものの，検診をするとまだま
だ虫歯が多く見つかる結果となっております。歯を
守るためには，正しいブラッシング，丁寧なブラッ
シングがとても大切です。これから６０年以上もず
っと使っていく歯を大切にできるよう，ご家庭でも
しっかり歯磨き習慣が身につくようご協力くださ
い。
左の写真は，学校で歯磨きをするときに使用して

いる動画です。この動画を使うようになってから，
子どもたちの歯磨きの仕方も徐々によくなっている

ように感じます。うれしいことに，この動画を家に帰って歯磨きをする際にも使っている
児童が何人かおりました。磨き残しをなくすにはとてもわかりやすい動画ですので，こち
らもご家庭で活用してみてはいかがでしょうか。

おめでとう
2021あきたキッズプログラミングアワード◆
アイデア部門 ファイナリスト
４年 Ｋ Ｉさん.

２月６日 最終審査で秋田魁新報社賞 受賞

◆令和４年 全県新年書きぞめ展 結果
２学年 Ｔ Ｈさん Ｋ Ｋさん金賞 銀賞. .
３学年 Ｎ Ｋさん Ｓ Ａさん Ｋ Ｍさん金賞 . . .
４学年 Ｈ Ｗさん Ｓ Ａさん金賞 銀賞. .
５学年 Ｔ Ｍさん Ｔ Ｍさん Ｎ Ｍさん金賞 銀賞. . .

Ｓ Ｍさん Ｆ Ｍさん. .
Ｈ Ａさん Ｋ Ｓさん銅賞 . .

お知らせ
①今日もタブレット持ち帰りを実施しています。ご家庭で，ネットにつながることを
確認することと，健康観察の入力・送信することをお願いします （実験的実施）。
（高学年には，その他の課題が出ています）

②２１日に延期した授業参観についてですが，密を避けるために，参観時間を半分に
して交代制で実施したいと考えています （半分は生で参観，半分は隣の部屋で映。
像として参観）詳しくは１４日に再度ＰＴＡの案内を配布いたしますので，そちら
をご覧になっていただきたいと思います。ご協力をお願いします。

２月４日のボールボックス

どの学年もがんばっていることがわかります

ライオン歯科衛生研究所の動画
給食後の歯磨きの時間に使っています

ＷＥＢライブ番組配信で
発表するＫＩさん.


